

BOLETIN INFORMATIVO MAYO 2016



MATURÍN, MONAGAS, VENEZUELA

Antonio de Jesús Lira

Correos electrónicos:

frentealabibliaMaturín@hotmail.com

prosirus@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0426-398 2778

PROGRAMA RADIAL "FRENTE A LA BIBLIA", JUEVES 8:05 AM. POR 105.5 FM.
(HORA DE VENEZUELA)
NUEVO TLF. CABINA: 0291-652 5120

WEB SITE: www.iglesiadecristomaturincentro.es.tl

Cursos bíblicos, temas, folletos.
Apartado 128, código postal 6201-A
Maturín Estado Monagas
Venezuela

Llegamos a la mitad del año, por misericordia y gracia de Dios seguimos vivos. Con la alegría que Dios nos da, por habernos adoptados por medio de Cristo como hijos suyo, los saludo en el amor de Cristo. Es nuestro deseo que todos estén bien y muy bendecidos por Dios.

LA OBRA DE DIOS EN MATURIN CENTRO.

El Señor sostiene a su iglesia, la obra de Dios sigue adelante en Maturín.

En este mes hemos tenido la ayuda en la predicación el domingo 15 del hermano Jhon Aguirre, predicador en la iglesia en Maturín Sur.

El domingo 29 tuvimos la visita de nuestra apreciada hermana Betzi Leechio, fiel miembro de la iglesia en Puerto La Cruz, Estado Anzoátegui, quien se encargará de mi estadía en mi próximo viaje de predicación a la iglesia en

aquel lugar, cuando vaya a servir allá, atendiendo la reiterada invitación de la iglesia.

Seguimos recibiendo visitas de no cristianos en las reuniones, con quienes este tiempo estamos nos estamos planificando para estudios planificados de manera particular.

Oración por salud.

Seguimos solicitando la oración por la salud de los siguientes hermanos:

Erika Granados quien se está recuperando de una fuerte afectación causada por el síndrome de Guillain-Barré. Erika es miembro en Maturín centro.

Antonio Pérez tiene más de veinte días hospitalizados y cada tres días le realizan diálisis para purificar su sangre porque como lo mencioné en boletín anterior, sus riñones dejaron de funcionar. También dije que Antonio es predicador en la iglesia en Ciudad Bolívar, Estado Bolívar.

Gloria Benítez Gloria es una joven, fiel cristiana, quien fue apoyo fundamental para el establecimiento de la iglesia en la ciudad de Carora, Estado Lara. Ella sufre de una enfermedad de tipo autoinmune conocida como Lupus, esto le causa mucho sufrimiento físico, por ahora está siendo atendida por médicos aquí en Maturín.

Recordamos también a **Helen** (Elena), en U.S.A., esposa de nuestro hermano Ronald Roark y madre de Gregory, ella ya estuvo hospitalizada y oramos por su completa recuperación.

Finalmente, sigan orando por mí para mi total recuperación. Después del evento cardiovascular con parálisis facial por la que pasé en agosto del año 2015, mi avanzada recuperación, se debe, no solo la buena partición de la ciencia médica, sino también, y muy especialmente la intervención de Dios como respuesta a las oraciones de todos ustedes a favor de este servidor, por lo que les estoy altamente agradecido.

Radio. En este mes arribamos a la transmisión Nro. 511 del programa radial “Frente a la Biblia”, en la ciudad de Maturín. Hemos ensamblado un equipo de producción con los hermanos Rafael Farías y Javier Vargas, en la coproducción, y este servidor en la producción general y conducción del programa.

Reinicio de trabajo foráneo.

En atención a la exigencia de ayuda solicitada por iglesias del país a este servidor, dada mi mejoría, con la ayuda de Dios reiniciaré este trabajo iniciando con la iglesia en Puerto La Cruz, Estado Anzoátegui, donde Dios mediante, estaré en la primera semana de julio de este año.

Al cierre de este boletín, mis amados hermanos, ofrezco a todos ustedes mi profundo y reiterado agradecimiento por sus oraciones y participación conmigo en esta obra. Es nuestro deseo que tengan salud y toda bendición de nuestro Padre Dios.

Será hasta la próxima edición, mientras tanto, deseamos que Dios bendiga a todos ricamente, adiós.

En el amor de Cristo.

Antonio y familia.